

18/01/2023

Ovalle: Foco persecutor de robos y delitos vinculados con armas culminó el 2022 con formalizados y bandas desarticuladas

La Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la región de Coquimbo informó el término de dos focos investigativos que se desarrollaron en la zona de Ovalle con la persecución penal de bandas delictuales vinculadas a robos y a sujetos relacionados con delitos de tenencia de armas y municiones.

Durante el año 2022, se llevaron a cabo en la provincia del Limarí dos focos investigativos.



“En el caso del primero, fue posible formalizar a 11 personas, la mayoría se encuentra actualmente en prisión preventiva ad portas de sus audiencias de preparación de juicio oral, mediante la desarticulación de tres bandas, siendo aprehendidos la mayoría de sus integrantes en procedimientos dirigidos por la Unidad tanto con Carabineros como con la PDI. Esto cobra relevancia al ser sujetos de alta peligrosidad vinculados a violentos robos mediante la modalidad falsos PDI”, dijo el fiscal de focos, Jaime Rojas Gatica.

Agregó que estas acciones permitieron sacar de circulación droga y una gran cantidad de armas de fuego y municiones. “Al respecto cabe destacar que en el foco Armas 2022 se incautó prácticamente el doble de armas y municiones que el año 2021, con un total 17 armas de fuego y 400 municiones recuperadas”, dijo Rojas.

Un detalle importante es que el proceso penal no se pone término con la finalización de la etapa investigativa, ya que se desarrollarán las audiencias judiciales respectivas en cuanto a acusaciones, preparación de juicios u otras instancias.